José Ángel Gurría coordinará el proyecto de la oposición

El priista José Ángel Gurría desistió de sus aspiraciones presidenciales, pero coordinará el diseño del proyecto de nación del Frente Amplio por México.

El objetivo, compartió en su cuenta de Twitter, es que en 2024 se tenga por primera vez un gobierno de coalición "en donde los tres partidos políticos y la sociedad civil tendremos como tarea la recuperación de México".

Dijo estar convencido de que los mexicanos lograrán posicionar al país como potencia regional y global, "de la misma manera que rescataremos los derechos que el Estado mexicano nos debe proporcionar y que el día de hoy no lo hace".

Leticia Robles de la Rosa
 PRIMERA I PÁGINA 4

BLOOUE OPOSITOR

J. A. Gurría dirigirá proyecto de nación

EXSECRETARIO DE HACIENDA SE BAJA DE LA contienda en Frente Amplio, pero acepta el encargo

POR HÉCTOR FIGUEROA hfa@gimm.com.mx

El exsecretario de Hacienda y exsecretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), José Ángel Gurría Treviño, dirigirá el proyecto de nación del Frente Amplio por México, integrado por los partidos PAN, PRI y PRD.



Foto: Cuartoscur

Los dirigentes de PRD, Jesús Zambrano; PAN, Marko Cortés, y PRI, Alejandro Moreno, con José Ángel Gurría luego de encargarle los lineamientos de lo que será un primer gobierno de coalición.

| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 1,4 | 06/07/2023 | LEGISLATIVO |

Así lo anunció Gurría en redes sociales, luego de confirmarse que no contenderá en el proceso interno para la elección del candidato de la coalición opositora.

"El Frente Amplio por México logrará que en 2024 y, por primera vez, se cuente con un gobierno de coalición en donde los tres partidos políticos y la sociedad civil tendremos como tarea la recuperación de México.

"Por ello, y por el compromiso y amor que tengo hacia mi país, he decidido aceptar la dirección del proyecto de nación del Frente Amplio por México", mencionó, escribió Gurría Treviño en su cuenta de Twitter.

Previamente, los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús Zambrano; y del PAN, Marko Cortés, le
pidieron a José Ángel Gurría
integrar un grupo de expertos y especialistas para que
aporten con su visión y profesionalismo, a la construcción
de un gobierno de cambio
positivo para México.



Luego de que el exsecretario de la OCDE decidiera no competir en el proceso de selección del responsable para la Construcción del Frente Amplio por México, le pidieron coadyuvar en plantear los lineamientos de lo que será un primer gobierno de coalición en México.

Es urgente que se lleve a cabo un proyecto de reconstrucción del país ante los pésimos resultados en los cinco años de este gobierno en materia de seguridad, economía, salud, índice de pobreza y educación, entre otros, coincidieron.

Finalmente, los dirigentes le agradecieron su disposición a colaborar en este proyecto, que requiere de un perfil apartidista con amplia experiencia y con reconocimiento internacional, para poder aglutinar a los mejores académicos, especialistas y expertos para construir con las mejores ideas el mejor proyecto para que México salga adelante.